
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 034/2022 

 

Os Vereadores, que esta subscrevem, nos termos regimentais vigentes, veem propor aos 

nobres colegas para que após análise e votação, seja enviado ao Executivo Municipal o seguinte 

pedido de providência: 

“Sugere ao Prefeito Municipal, que seja feita a 

pavimentação na Linha Taquara, que liga o asfalto até o 

Santuário Nossa Senhora do Caravagio e nas sedes das  

demais comunidades do interior deste município, com 

emenda parlamentar ou recurso próprio.” 

 

JUSTIFICATIVA DA PROPOSIÇÃO: 

 O presente pedido tem por objetivo proporcionar melhorias e mais segurança para nossos 

munícipes, sendo que a pavimentação melhora as condições de acesso, valoriza os imóveis, bem como 

minimiza o nível de poeira. 

Considerando a importância destas obras para toda a comunidade e principalmente por que 

estas obras são muito importantes para a melhoria da qualidade de vida das famílias que ali residem. 

Assim, passamos a requerer ao Chefe do Pode Executivo a pavimentação na Linha Taquara, 

que liga o asfalto até o Santuário Nossa Senhora do Caravagio e nas sedes das demais comunidades do 

interior deste município. 

SALA DE SESSÕES DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE PUTINGA, aos vinte e oito dias do 

mês de outubro de dois mil e vinte e dois. 

 
 

 JOSMAIRO MAROSTICA    CASSIANO LUIS SPINELLI  
           Vereador do PP                  Vereador do MDB 
 
 
 

EDISON AROSI      VANDERLEI RADAELLI 
Vereador MDB           Vereador do PP 

 
 
 
 
Exma. Sra. 

MARINA DE COL BERTUOL 

Presidente do Legislativo Municipal 
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